
Groupe scolaire Gustave STOSKOPF 

PROCES-VERBAL du conseil d’école du 30 juin 2017 

 

 

Présents :  

 Equipe pédagogique : M. Arnaud DUBUS (Directeur), Mmes Sylvie AUDEBERT, Cathie LORTZ, 

Françoise THENON, Lysiane HAESSIG, Sandrine HERRMANN, Caroline JUGE, Arlette JACQ-

MULLER, Katia DINTEN, Julie ECK, Muriel DULIEU, Catherine BURKHART, Rania CHELOUTI, 

Caroline MEYER, Blandine RETTER, Marjorie BASTIAN, Valérie KURTZ,  MM. Gilles ROISIN-

FIRTINA, Julien TAESCH, Guy MEYER, Jean-Claude MICHEL, Hervé ROESCH (enseignants), Mme 

Karine DELAGOUTTE (enseignante nouvellement nommée à la rentrée), Mmes Christiane HIRTZ (EVS), 

Audrey UNTERSINGER, Sandrine RAMBAUD et Anaïs HEYDT (ATSEM), Sema BAKSI (AVS).  

 

 Représentants des parents : MM. Brahim MAAMERI, Artur KARZELEK, Stéphane KOCHE, Mmes 

Lucie BURGER, Nevin CAVUS, Danielle KESSLER, Laetitia FEND, Junqiu WANG, Ayda ROISIN-

FIRTINA, Sandra WACKERNAGEL, Celina DOUXAMIS.   

 

 Partenaires : Mme Céline KRAUSS (RPS), Mme Magali FLEURY (AFL) 

 

 Excusés :  

 

M. Michel PETER (Inspecteur de l’Education Nationale), Mmes Alexia BOHN, Pascale BOURREAU, 

Colette THUMANN, Hayat LAMKADDEM, Manon CRESSOT, Zakilla MORICE, Emilie GEIGER, Anne- 

Mei MIRABEL, Nadia CHOUADRIA (enseignantes), Mme Agnes RIMLINGER (rééducatrice), Dr 

Alexandra SALMON (médecin scolaire), Mme Marie KNEIB (infirmière scolaire), Mme Esther 

GUERBEUR (psychologue scolaire), Mme Sabrine GHEMIT, M. Roddy AYACOOTEE, M. Xavier 

BOULANGER, Mme Catherine KHILANE, Mme Imen MAAMERI-OUASSOU, Mme Nadia BOUKAZZA 

(représentants des parents d’élèves). 

 

 

M. Brahim MAAMERI et Mme Arlette JACQ-MULLER sont désignés secrétaires de séance. 

 

 

En préambule, M. DUBUS souligne l'excellente ambiance qui règne au sein de l'équipe éducative et les relations 

très harmonieuses qu'il entretient avec les différents partenaires de l'école et les représentants de parents 

d'élèves. Le trimestre qui s'achève a été riche en projets divers et variés et il a demandé beaucoup 

d'investissement personnel de la part des différents acteurs de l'école.  

 

 

1) Approbation du procès-verbal du Conseil d’école du 30 mars 2017. 

 

     Le procès-verbal est validé à l’unanimité. 

 

 

 

2) Finances de l'école 

 

Bilan financier de la coopérative scolaire 

 

M. DUBUS informe de la situation de la coopérative scolaire centrale de l'école (N°665).  

 
Situation au 30 juin 2017 : 6 167,08 €  

 



 

Bénéfices photos des classes maternelles : 390,20 € 

 

Bénéfices de la Kermesse (vente de bonbons et Mr Freeze) : 283,60 € 

 

A l'unanimité, le conseil d’école décide de reconduire la participation des parents à la coopérative scolaire 

à hauteur de 20 € pour la rentrée 2017. 
 

 

 
 

3) Rentrée 2017 
 

La Direction académique a décidé l'ouverture de deux classes monolingues à la rentrée: une en maternelle et une en 

élémentaire. 

La salle des Maîtres en maternelle redeviendra une classe ainsi que la salle de réunion de l'élémentaire. Cette dernière 

accueillant également d'autres activités (cours de langues, cours de religion, activités périscolaires...), le directeur a 

demandé à La Ville de réfléchir plutôt à l'installation d'un nouveau bâtiment modulaire dans la cour de l'élémentaire. 

 

Dans le cadre du dispositif « Plus de maîtres que de classes », un poste supplémentaire de « Maître + » a été créé à 

destination des élèves de CP et de CE1.  

Mme CHELOUTI s’est portée candidate à ce poste et travaillera en projet et en binôme avec les classes concernées. 

 

 

Le bilan des inscriptions au 30 juin 2017 donne les effectifs suivants pour la rentrée 2017 : 
 

 

 

Répartitions 7 classes maternelles MONOLINGUES 2017/2018 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Répartitions 3 classes maternelles BILINGUES 2017/2018 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Soit 257 élèves de maternelle pour 10 classes (25,7 élèves/classe) 

 

 

 

 

 

 

 TPS/PS TPS/PS PS PS/MS MS/GS MS/GS PS/GS  

TPS 9 9 
     

18 

PS 16 16 26 14 
  

9 81 

MS 
   

13 7 7 
 

27 

GS 
    

20 21 18 59 

 25 25 26 27 27 28 27 185 

 Lortz Audebert Bourreau Thenon Herrmann Arnould Bohn/?  

 MS MS/GS MS/GS  

MS 24 5 12 41 

GS 
 

19 12 31 

 24 24 24 72 

 Juge/Dinten Thumann/Jacq Muller Dinten/Jacq Muller  



Répartitions 8 classes élémentaires MONOLINGUES 2017/2018 

 

 CP CP/CE1 CE1 CE2 CE2 CM1 CM1/CM2 CM2  

CP 24 7 
      

31 

CE1 
 

17 23 
     

40 

CE2 
   

22 21 
   

43 

CM1 
     

25 14 
 

39 

CM2 
      

11 25 36 

 24 24 23 22 21 25 25 25 189 

 Lamkaddem Burkhart Eck Meyer/Bergmann Morice Mme Roisin M. Roisin Sahling  

 

Répartitions 7 classes élémentaires BILINGUES 2017/2018 

 

 CP CP CE1 CE2 CE2/CM1 CM1/CM2 CM2  

CP 23 22 
     

45 

CE1 
  

26 
    

26 

CE2 
   

26 12 
  

38 

CM1 
    

14 17 
 

31 

CM2 
     

8 25 33 

 23 22 26 26 26 25 25 173 

 Meyer/Michel   Retter/Chouadria Delagoutte/? Dulieu/Taesch  

 

Soit 362 élèves d'élémentaire pour 15 classes (24,13 élèves/classe) 
 

 

Ces effectifs et répartitions sont donnés à titre indicatif, sous réserve d'inscriptions (ou de déménagements) 

survenant pendant les congés d'été. 

 

Il reste à nommer un enseignant d'allemand au CE2/CM1 et les compléments des enseignants à temps partiels. 

 

Quatre nouveaux enseignants arrivent à l'école à la rentrée : Mme Séverine ARNOULD, M. Mickaël SAHLING 

Mme Ayda ROISIN-FIRTINA et Mme Karine DELAGOUTTE.  

 

M. Hervé ROESCH, Mme Anne-Mei MIRABEL, Mme Emilie GEIGER, Mme Marjorie BASTIAN et Mme 

Lysiane HAESSIG quittent l'école à la fin de l'année scolaire. Toute l'équipe leur souhaite une bonne 

continuation et les remercie pour leur engagement au sein de l'école. 

 
 

 
 

4) Relations avec la Mairie 

 

M. DUBUS a rencontré les différents responsables de la Ville à plusieurs reprises ou a pu échanger avec eux 

par mail ou par téléphone. Il a senti à chaque fois une réelle volonté d'agir efficacement et de manière réfléchie 

mais les lourdeurs administratives pèsent parfois sur les avancées. 

 

Il a ainsi rencontré M. KLOSZEWSKI, responsable technique territorial, pour faire le point sur les différents 

besoins de l'école. Ce dernier s'est montré à l'écoute et a apporté des éléments de réponses aux questions posées 

lors du dernier Conseil d'école. Si le problème de la plaque d'égout dans la cour de l'école maternelle doit faire 

l'objet d'un recours auprès de l'entreprise qui a posé le revêtement qui sécurise les jeux (garantie de parfait 

achèvement), le problème du sable au pied des arbres a été résolu de belle manière par la pose d’un gazon 

synthétique. 



 

 

        Travaux et achats réalisés : 

 

- Projet Jardin : Des bacs et des parterres ont été installés pendant les vacances scolaires de Printemps. Une 

visite/inauguration de ce jardin initialement prévue le 12 mai 2017 a de ce fait été annulée. 

 

- Tous les robinets des sanitaires de l'école ont été changés. 

 

 

Travaux et achats envisagés : 

 

- Projet Informatique : 5 classes devraient être équipées d’un VPI (VidéoProjecteurInteractif), d’un PC fixe et 

d’une visualiseuse. Des classes informatiques mobiles (tablettes) sont prévues également. 

 

- Des travaux d'extension de l'école sont programmés pour 2018 mais on n’en connaît pas encore la teneur. 

      

      - Pour palier au problème d’odeurs dans les toilettes, dues à la vétusté des installations, une demande de purge 

du réseau avec l’utilisation d’un produit anti-odeurs est en cours.  

      En attendant la réfection des sanitaires, il est proposé de procéder à un nettoyage des écoulement régulièrement 

une fois par an.  

 

L'équipe enseignante pose une nouvelle fois la question d'un deuxième passage de nettoyage des toilettes dans 

la journée. 

 

- Une commande de porte-rouleaux de papier toilette est en cours et ils seront posés dès la réception. 

 

     - Concernant le tri des déchets par le personnel d’entretien, un signalement au responsable du marché de 

nettoyage externalisé a été fait (ce problème persiste sur les plusieurs sites). 

 

      - Concernant la réparation des joints de la verrière de l’élémentaire, des travaux ont été réalisés l’année dernière 

et il a été décidé, pour des raisons de coûts importants, de ne plus mettre en place de vitraux qui ont été stockés 

sur place. Si le problème des infiltrations persiste, le directeur doit le signaler à M. STOCCO qui établira une 

demande d’intervention auprès du service « Maintenance Bâtiment ». 

 

 

 

Travaux et achats à envisager : 

 

- Remplacer la totalité des lattes en bois des bancs de la cour. 

 

- Permettre à nouveau l’accès des toilettes à l’étage de l’élémentaire. Ces derniers ont été condamnés suite à la 

création du cabinet médical et il serait souhaitable que les élèves puissent à nouveau y accéder. Actuellement, 

l’arrivée d’eau est fermée pour cause de fuite mais cela engendre des mauvaises odeurs dans les sanitaires. 
 

 

 
 

 

 

5) Projet d’école – Projets des classes 

 

Chaque enseignant, dans sa classe, a mis en œuvre des actions pédagogiques pour parvenir à des objectifs 

conformes au Projet d'école. Ce dernier fera l’objet d’évaluations afin de continuer, modifier ou créer de 

nouvelles actions. 

 

M. DUBUS félicite l’équipe pédagogique pour son investissement dans de nombreux projets permettant 

l’implication réelle des élèves dans les apprentissages. 

 

 



 

Les sorties et activités qui ont eu lieu depuis le dernier conseil d’école : 

 

Maternelle 
 

 

TPS/PS  

(Mmes Audebert et Lortz) 
- Sortie à Wangenbourg (23 juin 2017) 

PS 

(Mme Bourreau) 
- Visite du Centre de Secours Nord (05 mai 2017) 

MS 

(Mme Thenon) 

MS/GS  

(Mmes Bohn et Haessig) 

 

- Rallye-photos et Jeu de piste à la Petite-France (23 mai 2017) 

- Sortie au zoo de Mundenhof (22 juin 2017) 

 

MS/GS  

(Mme Herrmann) 

 

- Sortie le long du Canal de la Bruche (18 mai 2017) 

- Sortie au Fort Kléber (15 juin 2017) 

- Musée zoologique (09 juin 2017) 
 

MS/GS Bil  

(Mmes Juge et Haessig) 

 

- Sortie au zoo de Mundenhof (22 juin 2017) 
- Sortie le long du Canal de la Bruche (18 mai 2017) 

- Sortie au Fort Kléber (15 juin 2017) 
 

GS Bil  

(Mmes Jacq-Muller et Dinten) 

 
- Organisation d’un petit-déjeuner allemand (06/07 avril 2017) 

- Sortie à Dachstein (18 mai 2017) 

- Accueil de l’école de Dachstein (12 juin 2017) 

- Rallye photos au Jardin des deux rives (30 juin 2017) GS Bil  

(Mmes Thumann et Jacq-Muller) 

 

 

Elémentaire 

 

- Sortie au cinéma Odyssée dans le cadre  du dispositif « école et cinéma » : s. 3 5 13 14 15 16 17 18  

- Participation au KM Solidarité de la GS au CM2 (15 et 16 mai 2017) 

- Sensibilisation au petit déjeuner par l’association « Route de la santé » pour les classes de CP 

 

CP  

(Mme Burkhart) 

 

- Sortie au Parc animalier Sainte-Croix à Rhodes (22 mai 2017) 

 

CP/CE1  

(Mme Eck) 

CE1  

(Mmes Lamkaddem et Cressot) 

CE1 Bil  

(Mme Dulieu et M. Taesch) 

CE1 Bil  

(Mme Dulieu et M. Taesch) 
- Rallye photos au Jardin des deux rives (30 juin 2017) 

CE2  

(Mme Chelouti) 
 

- Sortie au Parc animalier Sainte-Croix à Rhodes (13 juin 2017) 

- Sortie au château du Haut-Koenigsbourg (09 juin 2017) 

 
CE2 Bil 

(Mme Dulieu et M. Taesch) 



CE2/CM1  

(Mme Morice et Geiger) 
- Sortie à la ferme Buissière (16 juin 2017) 

CM1/CM2  

(Mmes Meyer et Mirabel) 

 

- Visite du MAMCS (27 avril 2017) 

- Exposition des maquettes « Permis de construire » (18 mai 2017) 

 

CM2  

(M. Roisin) 

 

- Sortie au Jardin botanique (05 mai 2017) 

- Spéléologie aux Mines d’argent de Tellures (06 juin 2017) 

 

CM1/CM2, CM2 et CM2 Bil 

ensemble 

 

- Visite du collège Twinger (30 mai 2017) 

- Kermesse des Maths au collège (26 juin 2017) 

 

CP/CE1 Bil  

(M. Meyer) 

 

- Sortie au Jardin botanique (05 mai 2017) 

 

CP Bil  

(M. Michel et Meyer) 
- Sortie au zoo de Mundenhof (22 juin 2017) 

CP/CE1 Bil  

(M. Meyer et Michel) 

CE2/CM1 Bil  

(M. Roesch et Mme Chouadria) 
- Sortie cinéma dans le cadre  du dispositif « école et cinéma » 

CM1 Bil  

(Mme Chouadria et M. Roesch) 

CM2 Bil  

(Mmes Retter et Bastian) 

 

- Escalade dans la salle Block'out tous les mardis a-midi (période 4) 

- Aviron au Rowing Club de Strasbourg (période 5) 

- Visite de la bibliothèque Olympes des Gouges (02 juin 2017) 

 

 

 

Echanges entre les classes : Les élèves de CM2 de M. Roisin et de Mme Meyer vont tous les mercredis matin 

encadrer un jeu respectivement dans les classes respectives de MS/GS de Mme Herrmann et de Mmes Bohn et 

Haessig. 

 

Toutes les classes de l’école ont fêté Carnaval le mercredi 1
er

 avril (défilé et goûter collectif). 

 

Kermesse de l’école le jeudi 29 juin 2017 

 

 

Conseil des élèves : 

 

Des élections de délégués d’élèves ont été organisées dans chaque classe de l’élémentaire afin de réinstaurer un 

Conseil d’élèves à l’école. Ce dernier a eu lieu le 11 mai 2017. Le directeur, épaulé par Mme KURTZ, 

enseignante spécialisée, a réuni tous les délégués afin de recueillir leurs remarques et suggestions concernant le  

fonctionnement de l’école. 

 

Dès la rentrée prochaine, ces élections seront organisées en même temps que celles des représentants de parents 

d’élèves et dans chaque classe de l’élémentaire seront élus un délégué et son suppléant. 

 

Un conseil d’élèves sera alors organisé régulièrement (la périodicité reste à définir). 

 



       Les évènements à venir pour l’école : 

- Visite du parc du Petit Prince (CM2 et CM1/CM2) le jeudi 06 juillet 2017. 

- Rallye photos au Jardin des deux rives (CE2 Bil) 

- Sortie « Nature » au Hohwald : lundi 03 juillet (salles 1 3 12 14) et mardi 04 juillet 2017 (salles 2 4 6 13) 

- Balade estivale le long du Canal de la Bruche (MS/GS et MS/GS Bil)  

- Sortie au parc de la Citadelle (CP, CP/CE1 et CE1) 

 
 
 

 

6) Parole aux représentants des parents d’élèves 

 

Avant de leur confier la parole, M. DUBUS tient à nouveau à remercier les représentants de parents d'élèves 

pour leur implication au service de l'école. 

 

Il rappelle qu'un deuxième petit déjeuner à l'école a été organisé à la Maison de l’Enfance ainsi qu’un goûter à 

la sortie des classes les 23 et 24 mai 2017. Ces moments de convivialité ont été très appréciés. 

 

M. MAAMERI remercie l'équipe enseignante pour le travail fourni tout au long de l'année et souligne 

l'importance de la stabilité de l'équipe qui permet de mettre en œuvre de beaux projets. 

 

Les représentants de parents d’élèves s’expriment sur les points suivants :  

 

Communication:  

 

Les représentants de parents d’élèves indiquent que les tableaux d'affichage au portail de l’école manquent de 

visibilité et suggèrent de faciliter le repérage d’espaces dédiés à l’aide de couleurs et de rubriques. Ils 

souhaiteraient qu’un emplacement leur soit réservé.  

M. DUBUS va étudier la possibilité de déplacer ces panneaux dans un endroit plus accessible à tous et propose 

qu’un emplacement leur soit octroyé sur les tableaux à l’entrée des bâtiments. 

 

 

Périscolaire:  

 

Les représentants de parents d’élèves souhaiteraient être informés des  activités prévues dans le cadre du 

périscolaire et connaître les structures qui interviennent à l'école.  

 

Mme Céline KRAUSS, responsable périscolaire de site, rappelle que la Ville intervient essentiellement en 

maternelle (garderie du matin et du soir, restauration et pause méridienne). Pour l'élémentaire, des activités 

périscolaires sont mises en place les lundis et vendredis (dans le cadre des nouveaux rythmes scolaires). Elle 

annonce par la même occasion que deux nouvelles activités seront mises en place à la rentrée 2017. Une autour 

du projet "jardin" de l'école et une en arts plastiques, avec l'intervention d'une artiste pour réfléchir sur 

l'embellissement de l'école. 

 

M. DUBUS souligne l'intérêt de ces actions qui créent du lien concret avec l'école et rappelle qu'un projet 

ACMISA sur le même thème peut être déposé par les enseignants qui pourraient ainsi profiter de la présence 

d'une artiste à l'école. Du sens aux apprentissages est alors apporté et cela motive les élèves et leur donne envie 

de s'impliquer davantage. 

 

M. ROISIN-FIRTINA propose d'y réfléchir dans le cadre plus élargi d'une éventuelle restructuration de la cour 

de l'élémentaire et M. TAESCH indique qu'il a de son côté un projet "environnement" pour la rentrée 2017 et 

qu'il faudrait réfléchir à l'articuler avec celui du périscolaire pour que les uns ne marchent pas sur les plates-

bandes des autres. 



 

Du côté associatif, Mme Magalie FLEURY, représentante des AFL (Associations Familiales Laïques) indique 

que leur projet pédagogique est disponible à l'école et peut-être consulté par les parents. Des activités 

périscolaires sont également mises en place à l'école et encadrées par des animateurs de l'association. Les AFL 

interviennent également dans le cadre de l'accompagnement scolaire et dans les dispositifs d'ouverture de 

l'école aux parents (cours de français à l'école pour des mamans par exemple). 

 

M. DUBUS et Mme KRAUSS suggèrent de mettre en place un organigramme ou un trombinoscope des 

différents intervenants afin de rendre plus lisible ces différentes organisations. 

 

Une discussion s'ensuit sur l'éventuelle possibilité de mettre en place une garderie du matin pour les élèves de 

l'élémentaire. M. DUBUS précise qu'un sondage a été réalisé auprès des familles par l'intermédiaire des 

représentants de parents d'élèves mais peu de réponses sont revenues à l'école. Mme FLEURY informe qu'il 

faut un minimum de 12 enfants concernés et que les familles doivent s'engager sur l'année scolaire.  

M. DUBUS invite Mme FLEURY et M. MAAMERI à se rencontrer ultérieurement pour échanger à ce sujet et 

faire le point sur les besoins. 
 

 

Sécurité :  

 

Malgré les places disponibles sur le parking de l'école (beaucoup d'écoles n'en ont pas), la partie marquée par 

une bande jaune et un panneau d’interdiction de stationner, est tous les jours occupée par des véhicules. M. 

DUBUS signalera ces problèmes d’incivilités aux services dédiés de la Ville et au commissariat de Police du 

quartier. 
 

 

Piscine :  

 

Les représentants de parents d'élèves souhaiteraient mieux communiquer sur l'importance de l'accompagnement 

des parents. 

 

A la rentrée, des classes de CP devront se rendre à la piscine dès le début de l'année. Il va être difficile de 

trouver des accompagnateurs agréés. M. DUBUS remercie M. MAAMERI et M. KOCHE pour leur passage 

d'agrément et précise que le choix des créneaux est très restreint depuis que la piscine de Hautepierre est 

fermée. Il faut trouver des créneaux libres dans les autres circonscriptions et prendre ce qu'il reste. C'est une 

énorme tâche qui incombe à la conseillère pédagogique de l'inspection de Strasbourg 9. 

 

M. MEYER fait remarquer que les parents doivent prendre des congés pour pouvoir accompagner les classes à 

la piscine alors que les séances de natation sont imposées par l'Institution dans les programmes. 

 
 

Site internet de l'école :  

 

Les représentants de parents suggèrent de mieux faire connaître l'existence du site internet de l'école. 

M. DUBUS suggère que l'adresse du site soit simplifiée et qu'une note d'information soit distribuée aux familles 

avec les documents de rentrée. Il accepte volontiers qu'un espace réservé aux représentants de parents d'élèves 

soit mis en place sur le site et invitent ces derniers à lui communiquer toutes les informations qui leur 

sembleront utiles de publier. 

 

 

Inscriptions des futurs Tout-Petits et Petits : 

 

Une réunion d'information à destination des familles des futurs Tout-Petits et Petits a été organisée en présence 

du directeur et des enseignantes concernées. A cette occasion, de nombreux parents se sont déplacés mais très 

peu ont saisi l'opportunité qui leur était proposée de venir visiter l'école avec leur enfant dans la semaine du 26 

au 30 juin. Quelques propositions ont été discutées pour inciter les familles à venir (organiser un petit-déjeuner 

ou un goûter dédié aux familles concernées avec l'aide des parents d'élèves élus, inviter les futurs élèves à la 

kermesse de l'école...). 



        

       Rythmes scolaires : 

 

M. MAAMERI soulève la question des rythmes scolaires et de la possibilité du retour à la semaine de 4 jours. 

 

M. DUBUS confirme qu'un nouveau décret a été publié à ce sujet et fait la lecture du communiqué de presse de 

la Ville. Cette dernière annonce qu'aucun changement ne sera effectué pour la prochaine rentrée compte tenu du 

nombre d'écoles et de l'impact significatif des modifications induites. 

 

Le Conseil d'école reviendra sur cette question dès la rentrée avec probablement, l'organisation par les 

représentants de parents d'élèves d'une enquête auprès des familles. 

 

   

 

6) Sécurité  
 

Exercices de sécurité 

 

Deux exercices d’évacuation inopinés ont été réalisés au 3ème trimestre suite au déclenchement intempestif de 

l'alarme et notamment un lors de l'accueil du matin en maternelle. Le système d’alarme a bien fonctionné et les 

enfants sont sortis calmement, sans inquiétude particulière.  

 

Le PPMS (Plan Particulier de Mise en Sûreté) est encore à revoir. Une circulaire et un nouveau document 

officiel concernant le PPMS Attentat-intrusion ont été envoyés dans les écoles. Charge aux directeurs de le 

rédiger pour la rentrée 2017. 

 

 

 

 

L'ordre du jour étant épuisé, les membres du conseil d'école se réunissent autour d'un verre de l'amitié. 

       

 

 
 

                   Les secrétaires de séance :                                                         Le président de séance : 
                       Mme Arlette JACQ-MULLER M. Arnaud DUBUS 

                       M. Brahim MAAMERI                                                                   


